

Boletín Informativo

ASPRONA ALBACETE

SUMARIO

Entrevista a Lucio Gómez en TVE Pag. 2
Convenio con CaixaBank Pag. 3
Calcetines y Pistachos Blog de Moda Pag. 3
ASPRONA en los medios Pag. 4



Trabajando en la elaboración del nuevo Plan Estratégico

Directivos, familias y profesionales de ASPRONA ya estamos trabajando en la elaboración del nuevo Plan Estratégico. En una primera reunión se ha elaborado un mapa diagnóstico inicial a partir del análisis previo realizado por dos consultores y en una segunda reunión se han determinado los cuatro ejes en los que se centrará el nuevo plan: Modelo de financiación equilibrado, Apuesta radical por la Plena ciudadanía, Comunicación y Afrontar la renovación y cambio generacional.

Si el I Plan Estratégico 2010-2013 impulsó un cambio radical de nuestra organización con la implantación del nuevo Diseño Organizativo, este nuevo Plan debe lanzarnos hacia el futuro como una **organización abierta al entorno**, valorada por lo que es y no solo por lo que hace, y **centrada en los proyectos de vida de cada persona.**

Queremos que sea un plan claro, sencillo y claramente orientado a la acción. Para ello contamos con el apoyo de dos expertos externos, Diego Lejarazu y Arancha Cejudo, miembros de la Consultora "Abre Paréntesis" de Madrid.

A los largo del proceso habrá información y más oportunidades para la participación de los distintos colectivos que formamos ASPRONA en la elaboración y el despliegue de un Plan que debe comprometernos a todos con el logro de un futuro mejor para las personas con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo.



Recaudamos 8.809 € con la corrida de Miguel A. Perera

ASPRONA ha realizado el balance de la 46 edición de su Corrida Benéfica y una vez descontados todos los gastos, arroja un beneficio de 8.809,40 €, lo que supone un complemento extra de ingresos para seguir atendiendo a los cerca de sus mil cien usuarios en la provincia de Albacete.

Desde ASPRONA queremos agradecer públicamente la buena voluntad y el esfuerzo del torero y único cabeza de cartel, Miguel Ángel Perera, por participar en esta corrida a beneficio de ASPRONA de manera solidaria. La cara de cansada plenitud de Perera cuando se iba a hombros de Albacete fue el mejor broche para una cita que nunca antes en 46 años había encarado nadie en solitario.

Del mismo modo, reconocer de forma expresa la colaboración de todos aquellos, personas e instituciones, que de forma altruista han contribuido a este éxito colectivo.

Por último, también agradecemos al público albaceteño y a la afición su fidelidad con esta corrida y su solidaridad con ASPRONA, esperando que el festejo fuera de su agrado y emplazándoles para el próximo año.



ASPRONA MAYO-JUNIO



ASPRONA en el programa

A Punto con La 2 de TVE

El presidente de ASPRONA, Lucio Gómez, fue entrevistado por la presentadora del magazine de La 2, Elisabet Carnicé, para hablar del trabajo que se lleva a cabo en la Asociación, los objetivos que persigue y los proyectos en los que están inmersos en la actualidad.

Diez minutos de entrevista que han dado para mucho, educación integradora, inserción laboral y ocio y deporte son algunos de los temas que nuestro presidente ha tratado con Carnicé.

Si quieres ver la entrevista haz click sobre la imagen.

Jornadas sobre Dependencia y Recursos de las PDID

ASPRONA y la Delegación provincial de Bienestar Social organizaron unas Jornadas informativas, el pasado 10 de junio, para las **familias de usuarios de los Centros de Día** de mayores de 45 años y usuarios con necesidades extensas de Asprona para hablar de Dependencia y Recursos para las personas con discapacidad, asuntos que preocupan mucho a las familias.

Estas jornadas, surgen ante la demanda de información de los familiares de los usuarios de los Centros de Día de Asprona y han tenido como objetivo solucionar las dudas que los familiares han planteado sobre temas relacionados con la Ley de Dependencia, los recursos residenciales de Asprona y las subvenciones destinadas a las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo de JCCM.



El CADIG de Albacete tendrá un Parque Biosaludable y camas ergonómicas gracias a CaixaBank



CaixaBank nos ha concedido una colaboración económica de 17.890 € para la instalación y creación de un parque biosaludable y adquisición de 17 camas ergonómicas para Personas con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo.

El proyecto se presentó dentro de la convocatoria de Promoción de la Autonomía y Atención al Envejecimiento, a la Discapacidad y a la Dependencia 2016 en el marco de las Ayudas a Proyectos

de Iniciativas Sociales.



ASPRONA MAYO-JUNIO

Apoyando la capacidad de elección de las PDID

Proyecto REVISEP

Un grupo de usuarias de los Centros de Día de ASPRONA en Albacete, Almansa y Caudete han participado en el proyecto de Revisión de Vida Positiva en personas mayores con discapacidad intelectual.

Revisep es un proyecto de investigación dirigido por investigadores de la Universidad Complutense de Madrid con la estrecha colaboración de la red Plena inclusión. Su objetivo consiste en la evaluación controlada de la eficacia de la técnica de Revisión de Vida Positiva como herramienta para la mejora del bienestar de las personas mayores con discapacidad intelectual.



35 Gran Marcha ASPRONA en Villarrobledo



Villarrobledo se vuelca un año más con la Gran Marcha de Asprona. Los ciudadanos han mostrado su apoyo, cariño y solidaridad con la Asociación caminando por las calles de la localidad, en un recorrido solidario, divertido y amenizado con música. Una vez terminado el recorrido la fiesta terminó en la plaza con atracciones, talleres y juegos.



Fiesta fin Revisep

El colofón del proyecto es una fiesta en honor a las participantes con la que se pone punto final a Revisep. Las participantes han sido Antonia y Ana Dolores del Centro de Día de mayores de 45 años, Modesta del Centro de Día de Servicios Residenciales de Albacete y Amparo y Teresa de Almansa y Caudete.



Calcetines y Pistachos, el Blog de moda de ASPRONA

Cristina C., Cristina L., Gonzalo y Gema,C. son cuatro amigos con discapacidad intelectual y física integrantes del Servicio de Ocio ASPRONA. Son protagonistas de un blog de moda y belleza que pretende demostrar a la sociedad que discapacidad y moda no están reñidas y que existen estilos y ropa para todo tipo de cuerpos.

Ilusión, perseverancia y mucho, mucho empeño han hecho posible que 'Calcetines y Pistachos', Blog de moda, belleza y discapacidad, salga a la luz con el objetivo de potenciar la imagen personal como factor

de integración social y proyectarla en la sociedad, para que sepa que las Personas con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo saben ir la moda y tienen sus propios estilos. ASPRONA MAYO-JUNIO

ASPRONA en los medios



Almansa. Para los que no tuvisteis la oportunidad de ver la representación de la obra El Principito interpretada por alumnos del Centro Concertado de Educación Especial de Asprona de Almansa y del Colegio "Cruz de Mayo" de Hellín el miércoles, aquí tenéis el reportaje que ha hecho TV Almansa.





Albacete. Si no pudiste ver el programa Héroes anónimos de Radio Televisión de Castilla-La Mancha aquí lo tienes. "La vida no va de cromosomas". Conoce cómo se forman, desarrollan, buscan un empleo y se integran en nuestra sociedad cuatro jóvenes albaceteños a los que les une en común un cromosoma extra. El trabajo de los distintos coordinadores de área de Asprona, así como la labor de voluntarios y los testimonios de los familiares completan esta humana historia, todos ellos Héroes Anónimos. Haz click en la imagen.

Deporte inclusivo



El Club Deportivo AsproSport de Hellín participa en un proyecto Máster Universitario en Rendimiento Deportivo y Salud de la Universidad Miguel Hernández de Elche, destinado a la creación de una batería de pruebas motrices para personas con discapacidad intelectual.

Lectura Inclusiva



Los participantes del Club de Lectura de Asprona 'Contigo Leer es Fácil' han estado en el Primer encuentro de Lectura Inclusiva 'Cervantes y Shakespeare' en Cuenca.

Reto 50K Deporte Aspro-Roda



El Club Deportivo Aspro-Roda colaboró en el RETO 50K de la Asociación Adelante de La Roda. El reto consistió en nadar 50.000 metros y nuestros deportistas realizaron una grandísima aportación de 3.000 metros

De vacaciones con Plena inclusión



Integrantes de Asprona en La Roda, Tobarra y Villarrobledo han disfrutado del programa de Vacaciones Plena inclusión Imserso en Benicassim (Castellón)

ngo una habilidad diferente



¿Quieres recibir el boletín?

Si quieres estar informado de todo lo que hacemos en Asprona y de muchas otras noticias de interés sobre la discapacidad, puedes recibir el boletín enviando un correo a la siguiente dirección:

asprona@asprona.org

Indícanos tus datos para que podamos enviarte por correo nuestro Boletín.



Síguenos en las Redes Sociales



Asprona Albacete



@AspronaAlbacete



Asprona Albacete

www.asprona.org



Calle Pedro Coca, 21 02004 – Albacete Tel. 967 510 050 Fax 967 507 610 asprona@asprona.org